



黄藍の風

令和6年度 金沢市立長町中学校 学校便り

10月

9月25日(水)運動会

先日、開催されました運動会には、たくさんの保護者、地域の皆様にご参観いただきありがとうございました。当日ボランティアをしていただいた保護者の皆様、PTA役員の皆様もありがとうございました。

本校、分校の生徒が応援や競技に関して、オンライン等で連絡を取り合いながら練習に取り組み、運動会当日は生徒1人1人が全力を出し切り最高の運動会となりました。

右の写真は、運動会前に本校生徒会から分校へ送られた寄せ書きです。また、そのお返しとして、運動会後は分校から本校へ、ふり返りの感想が送られています。



9月14日～23日 金沢市秋季新人競技大会

2年生が部活動で中心となった初めての大会でした。どの部活動も新チームでよく頑張っていました。

- ・野球部 第3位 加賀地区大会進出
- ・バドミントン部 団体Aチーム ベスト8 加賀地区大会出場
- ・卓球部 鈴木さんベスト8
- 団体Bチーム 準優勝
- 団体Aチーム初戦突破
- ・ソフトテニス部 団体Aチーム 初戦突破
- ・女子バスケットボール部 初戦突破

9月17日(火) 第2回学校運営協議会

学校運営協議会委員の方々に本校の授業を参観していただいてから、第2回学校運営協議会を行いました。

〈本校からの報告内容〉

- ・7/29 の金沢絆の日の活動では、防災について調べたことを、中学生が小学生にとってわかりやすくなるようにまとめ、説明していた。
- ・学力調査の結果を分析すると、どの教科も基礎的・基本的な力についてはついていっているが、複数の資料を読み取ってまとめ、表現することに課題がある。また、質問紙調査の「自分には良いところがあると思う」の項目で肯定的回答が少なかった。
 - 改善策として、全授業において、まとめに向けてペア・グループ学習を取り入れ自分の考えを発表したり、認め合う時間を設定したりしている。
- ・保護者アンケートの「心の健康への取組に満足している」の項目への肯定的回答が少なかった。
 - 改善策として、スクールカウンセラーによる支援や開かれた保健室の運営を行っている。加えて、2学期に「2年心の健康出前講座」等、外部講師派遣事業を計画している。

→裏面へ続く

〈分校からの報告内容〉

- ・4月から中央小芳齋分校と一体型の新校舎での生活がスタートし、中央小芳齋分校と、旗源平や縦割り班での清掃活動等で交流した。
- ・運動会に向けて、応援練習など本校とオンラインでつないで交流しながら練習を進めた。
- ・保護者アンケートの「保護者・地域との協力した学校運営」の項目への肯定的回答が少なかった。
→改善策として、学校からの発信が少なく、取組が保護者に伝わっていないので、今後、HP等を充実させていく。



〈委員の皆様からのご意見〉

- ・本日の授業参観より、先生方も生徒も楽しそうに授業をしていたのがよかった。公民館の夏祭りのオープニングを吹奏楽部に演奏してもらったが、大変盛り上がった。生徒がよい人間関係の中で育っていると感じた。子どもを地域全体で育てると地域全体も向上していく。
- ・職場体験当日に地域の鮮魚店へ様子を見に行ったが、魚をさわったことのない生徒が3日間で成長していた。お客さんに対して真剣さが出てきていた。保育園にも行ったが、中学生が保育園児に接する優しい姿を見て、職場体験の経験が将来につながるとよいと感じた。
- ・生徒中心の授業づくり、1人1台端末の活用に先生方が真摯に取り組んでいた。



〈校長より〉

- ・生徒アンケート、保護者アンケートの肯定的な回答のうち「A:よくあてはまる」の割合を大きくしていき、「C:どちらかといえばあてはまらない D:あてはまらない」の回答をゼロにしていきたい。後期も職員一同で頑張っていく。



学校からのお知らせ

- 10月12日(土)「長町中モルックカップ2024」の参加プレイヤーを追加募集しております。紙媒体のお知らせを配付しました。多くの方々のエントリーをお待ちしています。
提出メ切は、10月4日(金)です。担任までご提出ください。
- 10月15日(火)は、本校は給食がありません。学年によって昼食の形態が異なります。よろしくお願ひします。
1年 金沢自主プラン・・・お弁当の準備をおねがいします。
2年 遠足 ……カレーライスをつくりますのでお弁当はいりません。
3年 植林地活動 ……おにぎりの準備をお願いします。バーベキューをします。
- 10月30日(水)文化祭は、本校・分校ともにお弁当の準備をお願いします。